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ОКТЯБРЬСКИЙ
ОКРУГ

В период месячника с 
территории города убра-
но и вывезено почти 20 000 
куб. м мусора, очищено 
более 3400 га газонов, 
высажено свыше 2500 де-
ревьев ценных пород и де-
коративных кустарников. 

ЦИФРЫ

ИНИЦИАТИВА

ИНТЕРЕСНО 
И ПОЛЕЗНО

ЧТОБЫ ГОРОД БЫЛ ЧИСТЫМ
На базе клуба для детей 

и молодежи «Дружба», что 
находится в Чкаловском 
поселке, открылся спор-
тивно-оздоровительный 
комплекс, который будет 
доступен омичам всех воз-
растов. Кроме того, здесь 
смогут заниматься жители 
с ограниченными физиче-
скими возможностями. 

Современная спортив-
но-оздоровительная площад-
ка – это комплекс уличных 
тренажеров для самостоя-
тельных занятий физической 
культурой и спортом, а также 
детские игровые и развлека-
тельные зоны. 

Ее строительство осущест-
влено при грантовой под-
держке ПАО «Газпромнефть-
ОНПЗ» в рамках программы 
социальных инвестиций «Род-
ные города». Инициатором 
создания стали Омский мо-
лодежный многофункцио-
нальный центр и Октябрьское 
отделение Всероссийского 
общества инвалидов. 

Комплексная спортивно-
игровая площадка позволит 
всем желающим приобщиться 
к здоровому образу жизни вне 
зависимости от возраста и 
физических показателей. 

В первую очередь проект 
направлен на создание в на-
шем городе условий для соци-
альной интеграции жителей с 
ограниченными физическими 
возможностями.

Олеся Лапикова, на-
чальник отдела по делам 
молодежи, социальной 
политики, культуры и 
спорта окружной админи-
страции: «Реализация про-
екта – это хороший пример 
воспитания толерантности, 
уважительного отношения 
к тем людям, которые име-
ют какие-либо недуги. Тем 
более, что, как показывает 
практика, физическое не-
здоровье часто соседствует 
с огромной силой духа, ре-
шительной волей к победе 
над собой и обстоятельства-
ми, высокой самодисципли-
ной и завидным оптимиз-
мом. Этому можно и нужно 
учиться хотя бы на общей 
спортивной площадке».

В ТЕМУ

На новой площадке

Субботний десант омичей: вот они – неравнодушные жители нашего города

Вооружившись необходимыми инструментами, омичи 
приняли участие в общегородском субботнике, который 
в этом году прошел 14 октября.

Во дворы, парки и скверы 
Октябрьского округа, на свои 
подведомственные терри-
тории вышли специалисты 
управляющих компаний и 
окружного дорожно-эксплуа-
тационного участка «Управ-
ления дорожного хозяйства и 
благоустройства», работники 
предприятий и организаций, 
педагоги и учащиеся обра-
зовательных учреждений, 
представители КТОСов, об-
щественных организаций, 
активные жители. 

Основным видом работ, 
как и в предыдущие годы, ста-
ла уборка мусора, опавшей 
листвы и сухих веток. 

Трудовой десант работ-
ников администрации Ок-
тябрьского округа в этом году 
высадился на территории 
бывшего рынка подержанных 
вещей (ул. Б. Хмельницкого), 
который перенесен на терри-
торию «Торгового города». 
Представители КТОСов в ос-
новном работали на объектах, 
благоустроенных в разные 
годы в рамках реализации 
общественно полезных про-
ектов. 

Молодежь «Чкаловско-
го-3» привела в порядок тер-
риторию сквера, располо-
женного возле дома № 3 по 
ул. Олимпийской, а ребята из 
клуба по месту жительства 

«Ландыш» стали участниками 
генеральной уборки терри-
тории спортивно-досугового 
городка во дворе дома № 1 по 
ул. Товстухо. 

Уже не первый год актив-
ное участие в благоустрой-
стве сквера за остановкой 
общественного транспорта 
«Улица Лизы Чайкиной» при-
няли жители и представите-
ли КТОСа «Призаводской». 
Грантовые средства на при-
ведение этой территории в 
порядок были освоены в рам-
ках реализации общественно 
полезного проекта «Сделай 
городу – сделай себе». 

«Замечательным подар-
ком для омичей стала реа-
лизация федерального про-
екта по формированию ком-
фортной городской среды, 
которая предусматривает и 
благоустройство дворовых 
территорий, – добавил глава 

администрации Октябрьского 
округа Михаил Пенкин. – 
В этом же направлении про-
должают работу КТОСы, ак-
тивно участвуя в конкурсах 
муниципальных грантов, и за 
это мне хотелось бы их побла-
годарить особо».

СОЗДАЕМ КОМФОРТ ВМЕСТЕ

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

Исполняющий обязанности мэра Омска Сергей Фро-
лов:  «В осенних субботниках и средниках приняли участие 
150 тысяч омичей. Хочу поблагодарить всех и каждого, кто 
помог навести порядок в своих дворах и микрорайонах, 
парках и скверах, помог должным образом подготовить 
город к зиме». 
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Торжественный прием по поводу юбилея Октябрьского 
округа прошел в здании ДК «Рубин». Это было одно из 
ярких и значимых юбилейных мероприятий.

Его участниками стали 
ветераны и работники про-
мышленных предприятий, 
бюджетных учреждений, рас-
положенных на территории 
округа, представители мэрии, 

регионального правитель-
ства, депутаты, активисты 
общественных организаций. 

Юбилейные знаки «В честь  
75-летия со дня образования 
Октябрьского администра-

тивного округа города Ом-
ска» были вручены лучшим 
его представителям главой 
администрации Октябрьско-
го округа Михаилом Пенки-
ным. Программу мероприятия 
продолжило выступление 
ведущих солистов Омского 
музыкального театра и об-
разцового танцевального 
ансамбля «Солнышко».

Радостным и трогатель-
ным получилось чествование 
семейных пар: Геннадия и Ва-
лентины Чащиных, отметив-
ших в этом году изумрудную 
свадьбу (55 лет совместной 
жизни), «золотых» юбиляров 
Александра и Валентины 
Мезер,  молодоженов Сергея 
и Ирины Барановых.

ПРАЗДНИК 
ЗАПОМНИЛСЯ НАДОЛГО

К 75-ЛЕТИЮ ОКТЯБРЬСКОГО ОКРУГА

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

Михаил Пенкин, глава администрации Октябрь-
ского округа: «Нам есть чем гордиться и с кого брать 
пример. Созданный на омской земле в начале Великой 
Отечественной войны, наш округ продолжает традиции 
как самый промышленный и рабочий район города, 
в 75-летней истории которого много славных имен и собы-
тий. Здесь трудились выдающиеся конструкторы ракет и 
самолетов, директора заводов, ученые, врачи, педагоги, 
деятели искусства и спорта. Уверен, что округ будет раз-
виваться и в дальнейшем».    

Игорь Сенько, дирек-
тор школы № 142: «При-
нимать на своей территории 
участников XVI городской 
спартакиады «Спортив-
ный город» – это особая 
честь и ответственность. 
Мы постарались, чтобы 
нашим гостям было уютно и 
комфортно, тем более, что 
школа имеет хорошую спор-
тивную базу, современные 
залы и площадки».

МНЕНИЕ

КАК ГОСТЯМ МЫ БЫЛИ РАДЫ!

Вручение юбилейного знака 
директору ООО «Планета-Центр» 

Александру Триппелю  (слева)

Свое выступление подарил зрителям
образцовый танцевальный ансамбль

«Солнышко»

СПОРТИВНЫЙ ГОРОД

Юбилею Октябрьского округа были посвящены фи-
нальные соревнования XVI городской спартакиады «Спор-
тивный город» по летней программе, которые  прошли на 
территории школы № 142.

Уже с самого утра зрители 
могли наблюдать за спортив-
ными баталиями участников 
спартакиады. Так, представи-
тели команд высших и средних 
учебных заведений боролись 
за победу в соревнованиях 
по флорболу. Лучшими стали 
спортсмены СибГУФКа.

Активно боролись за по-
беду в мини-футболе спорт-
смены из клубов для детей и 

молодежи, финальный матч 
турнира прошел между пред-
ставителями Октябрьского 
округа, где лучшими стали 
спортсмены из команды «Лан-
дыш», на втором месте – 
«Ландыш-1».

Второе и третье места в 
состязательной таблице меж-
ду клубами для детей и мо-
лодежи у «Садко-1» и  «Сад-
ко-2». Среди представителей 

КТОСов Октябрьского округа 
отличилась команда «Парко-
вого», завоевавшая бронзу.

В самых многочисленных 
по составу детей младшего 
возраста «Веселых стартах» 
среди команд Октябрьского 
округа также определились 
победители и призеры в своих 
подгруппах: семьи Скоробога-
товых (1-е место) и Бабенок 
(3-е место), команда из дет-
ского сада № 356 (3-е место), 
а хозяева спартакиады, уча-
щиеся школы № 142, стали 
победителями. 

БУДУЩИМ 
ЗАЩИТНИКАМ

Вот какой ты, пулемет!

Дошколята – лучшие!

В начале сентября  на территории, прилегающей к 
зданию Городского центра гражданско-патриотического 
воспитания, открылась постоянная экспозиция военной 
техники.  

Идея ее создания возник-
ла у представителей комитета 
ветеранов войны и военной 
службы Октябрьского округа, 
которые, проводя экскурсии 
в музейных залах центра, 
убедились, что молодежь 
проявляет большой интерес 
к военной технике, тем более, 
что многим юношам предсто-
ит служба в армии.

 В администрации округа 
эту идею поддержали и на-
правили письмо-ходатайство 
в Министерство обороны РФ 
с просьбой выделить деми-
литаризованную (полностью 
разоруженную) технику как 

музейный экспонат, которая 
была предоставлена одной из 
омских частей.

Так что теперь к БРДМ-2 
(боевой дозорной разведы-
вательной машине), которая 
на территории центра была 
установлена ранее, присое-
динились еще шесть единиц: 
самоходные артиллерийские 
установки «Гвоздика» и «Ака-
ция», советский зенитно-ар-
тиллерийский комплекс, ис-
пользующий зенитные пушки 
АЗП-57 С-60 образца 1950 
года, две полковые артилле-
рийские пушки («Рапира» и 
БС-3), миномет.

СЧАСТЛИВЫЕ МИНУТЫ ОБЩИХ ПОБЕД

В семье Осиповых спорт в почете

Знакомьтесь: Осиповы — обязательные  участники  
соревнований, которые проходят по месту жительства  
на территории  КТОСа  «Парковый», неоднократные по-
бедители и призеры окружных и городских  состязаний. 

Старшие Осиповы – до-
вольно занятые люди. Глава  
семьи Евгений – заведующий  
приемным  отделением  го-
родской  больницы № 1. На 
попечении жены Марины – 
швейное  ателье по производ-
ству различной униформы и 
спортивной одежды. Но как 
только выпадает свободное 

время, они обязательно про-
водят его вместе с детьми. 
Зимой все вместе с удоволь-
ствием катаются на лыжах и 
коньках, летом отправляются 
на велосипедные прогулки, 
любят плавание. 

Никите, старшему из сы-
новей, – 14 лет, он учится 
в школе № 56, увлекается  

дзюдо, стрельбой, плавани-
ем. Младший, восьмилетний 
Саша, – заядлый футболист, 
капитан детской команды 
«Красная звезда».  

«В нашей жизни спорт 
больше, чем спорт, – говорит 
Марина Осипова. – Спорт нас 
объединяет, даря счастливые 
минуты общих побед. Сближа-
ет, если что-то не получилось, 
не удалось. Спорт сделал нас 
единой дружной командой, а 
это дорогого стоит». 

Сергей Наточеев, пред-
седатель комитета войны 
и военной службы Ок-
тябрьского округа: «Хоте-
лось бы поблагодарить гла-
ву нашей администрации 
Михаила Пенкина, который 
постоянно держал вопрос 
об установке техники на 
контроле. К своему 75-лет-
нему юбилею округ получил 
еще один замечательный 
подарок».

ДОСЛОВНО
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В рамках реализации 
федеральной програм-
мы по формированию 
комфортной городской 
среды в этом году в Ом-
ске отремонтировано 186 
дворовых территорий: в 
Кировском и Ленинском 
округах – по 34, Октябрь-
ском – 39, Советском – 31, 
Центральном – 43. На эти 
цели направлено свыше 
100 млн рублей.

В ТЕМУ

Всего на окружных 
«флорных» объектах 
благоустроено более 
13 гектаров городской 
территории. В общей 
сложности высажено 
около 95 000 цветов и 
почти 800 деревьев, в ос-
новном крупномерных. 

ЦИФРЫ

Мы любим свой комфортный город

Новая техника в действии

ПЯТИЛЕТКА БЛАГОУСТРОЙСТВА 
Утверждена муниципальная программа по формиро-

ванию комфортной городской среды. На «пятилетку бла-
гоустройства» в Омске направят свыше 800 млн рублей.

Документ определяет 
основные плановые пара-
метры «пятилетки благо-
устройства», рассчитанной на 
2018–2022 годы. Предпола-
гается, что будет продолжен 
ремонт дворовых территорий 
и общественных пространств. 
При этом финансирование на 
дворы заметно увеличено. 
Теперь возможно не толь-
ко асфальтирование, но и 
монтаж систем освещения, 
установка скамеек, урн для 
мусора. Прописана возмож-
ность выполнения и других 

дополнительных видов работ: 
озеленение, оборудование 
детских игровых и спортив-
ных площадок, автомобиль-
ных парковок.

«Особое внимание к фор-
мированию комфортной го-
родской среды – это инициа-
тива президента Российской 
Федерации Владимира Пу-
тина. При разработке нашей 
муниципальной программы  
учитывался опыт работы по 
ремонту дворовых террито-
рий в этом году, пожелания 
и замечания жителей, пред-
ложения депутатов Омского 
городского Совета, мнение 
независимых экспертов», – 
отметил исполняющий обя-
занности мэра Омска Сергей 
Фролов.

В департаменте городско-
го хозяйства мэрии сообщи-
ли, что в Омске в этом году во 
всех административных окру-
гах реализован целый ряд 
проектов по созданию ком-
фортной городской среды, 
благоустройству территорий. 
Так, большой объем работ 
выполнен в сквере Героев-

авиаторов (Кировский округ), 
сквере на улице Энтузиастов 
возле школы № 63 (Совет-
ский округ), сквере микро-
района «Загородный» (Цен-
тральный округ), обновлены 
зеленые зоны на улицах 
Богдана Хмельницкого у Ок-
тябрьского районного суда 
и 6-й Станционной возле 
ДК «Железнодорожник» 
(Октябрьский и Ленинский 
округа). 

На этих объектах работы 
велись в рамках окружных 
выставок зеленого стро-
ительства, цветоводства 
и садоводства «Флора». 
Самый яркий пример ком-
плексного благоустройства 
2017 года – микрорайон 
№ 10 на Левобережье, где 
работы велись на протяжении 
двух лет. На эти цели из му-
ниципального бюджета было 
направлено более 20 млн 
рублей. В начале октября 
здесь состоялось торже-
ственное открытие нового 
комфортного общественного 
пространства, отвечающего 
современным требованиям.  

В департаменте городско-
го хозяйства подчеркнули, 
что кроме городских служб 
в реализации всех проек-
тов по комплексному благо-
устройству активное участие 
принимали представители 
комитетов территориального 
общественного самоуправле-
ния, социальные партнеры и 
горожане. 

ГОРОД, ГДЕ Я ХОЧУ ЖИТЬ!

 Участие в федераль-
ном проекте «Безопасные и 
качественные дороги» поз-
волило в этом году привести 
в нормативное состояние 
дорожное полотно на 33 ом-
ских магистралях. Всего за 
последние два года в общей 
сложности отремонтировано 
около 2 000 000 кв. м пло-
щади автомобильных дорог 
города. 

  Также в этом году до-
полнительно отремонтирова-
но 27 дорог: 16 – в преддве-
рии закрытия Юбилейного 
моста на капитальный ре-
монт, чтобы обеспечить авто-
мобилистам объездные пути; 
11 – в качестве своеобразно-

го подарка администрации 
Омска жителям студгородка 
к 100-летию аграрного уни-
верситета. 

 На условиях частно-му-
ниципального партнерства в 
этом году в Омске построена 
современная автодорога, 
которая соединила улицы 
Герцена и Красный Пахарь. 
Стоимость проекта состав-
ляет свыше 20 млн рублей.  
Половину средств выделил 
агрегатный завод, вторая 
половина – это ресурсы го-
родского бюджета. Длина 
новой дороги составляет 573 
метра. Ширина на разных 
участках – от семи до 10,5 
метра.

 В настоящее время 
администрация Омска про-
должает формирование и 
согласование перечня объ-
ектов улично-дорожной сети 
города, которые будут ремон-
тироваться в рамках феде-
рального проекта «Безопас-
ные и качественные дороги» 
в 2018 году. Общая площадь 
предполагаемых к ремонту 
автомагистралей составит 
около 900 000 кв. м. Работы 
намечено выполнить на 37 
дорогах, включая проезжую 
часть Комсомольского моста, 
путепроводов по улицам Ки-
рова и Госпитальной. На эти 
цели планируется направить 
около 1 млрд. рублей. 

РЕМОНТ ДОРОГ: ЦИФРЫ

За последние два года в городе отремонтировано 
около 2 млн кв. м площади автодорог

ПИТОМНИК
ДЛЯ ДЕРЕВЬЕВ

Высаживаем «крупномеры»

В нем будут выращивать саженцы деревьев и кустар-
ников, которые впоследствии украсят улицы города.

Для организации муници-
пального питомника выделе-
на территория в районе улицы 
1-я Учхозная. 

«Это большое событие для 
системы зеленого строитель-
ства Омска. Не секрет, что 
качественный посадочный 
материал у нас в дефиците. 

С помощью муниципального 
питомника мы планируем 
закрыть значительную часть 
проблемных вопросов в этом 
направлении», – сообщила 
главный агроном Управления 
дорожного хозяйства и бла-
гоустройства Омска Галина 
Цыганова.
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СТИХИЙНАЯ ТОРГОВЛЯ ПОД ЗАПРЕТОМ

ГОРДИМСЯ ЗЕМЛЯКАМИ НАШИМИ

КОМПЕТЕНТНО

Виктор Колобков, советник отдела экономики и потре-
бительского рынка администрации Октябрьского округа: 
«Количество стихийных торговых точек в Октябрьском округе 
колеблется от 10 до 20. Одна из действенных мер по итогам   
проведения рейдов – штрафы. Так, для граждан, осуществля-
ющих торговлю в неположенных местах, они могут составлять 
от 1 до 5 тысяч рублей. Считаю,  лучший способ борьбы со 
стихийной торговлей – это сами омичи. Ведь если не будет 
спроса, то предложение исчезнет само собой.»

Клара Тимофеевна Дорофеева 

За нарушение – 
административный протокол

Отвечаем на вопросы граждан

Клара Тимофеевна 
Дорофеева награждена: 
орденом Отечественной 
войны II степени, меда-
лями  – «За оборону Со-
ветского Заполярья», «За 
Победу над Германией»,  
«К 100-летию Г.К. Жукова», 
«Омск. 300-летие».

В ТЕМУ

НА КОНТРОЛЕ

К 75-ЛЕТИЮ ОКТЯБРЬСКОГО ОКРУГА

Героями юбилейной книги, подготовленной окружной администрацией к 75-летию 
Октябрьского округа, стали люди, чьи ратные и трудовые подвиги – славное достояние 
истории нашей страны. Сегодня мы рассказываем об участнице Великой Отечественной 
войны Кларе Тимофеевне Дорофеевой 

Когда  началась война, 
ей было всего 14 лет, и как 
многие подростки того вре-
мени, она выступала с кон-
цертами перед ранеными в 
госпиталях, помогала писать 
им письма домой. Однаж-
ды, собравшись на фронт, 
села в санитарный поезд, но 
на следующей станции ее 
высадили, сказав, что если 
хочет воевать, нужно еще 
подрасти.

В сентябре 1943 года объ-
явили набор в Омский аэро-
клуб на отделение парашю-
тистов.  Из 24 девушек при-
няли только восьмерых, в том 
числе и Клару Дорофееву. 
Окончив училище в мае 1944 
года, она пришла в военко-

мат. Воспользовавшись тем, 
что набор на фронт осущест-
влял знакомый ей военный 
комиссар, сказала, что ей 19 
лет (а не 16). Он ей поверил 
на слово и записал в списки 
добровольцев. Служила в 
Карелии, Заполярье в 197-м 
истребительном авиаполку 
324-й Свирской авиадивизии 
старшим укладчиком пара-
шютов. От ее правильных и 
умелых действий во многом 
зависела жизнь летчиков.

Демобилизовалась в 1945 
году и вернулась в Омск. 
Получив среднее образо-
вание, Клара Тимофеевна 
работала на  п\я № 2 (завод 
им. К. Маркса) монтажником,  
а в 1952 году вслед за му-

жем, военным по профессии, 
отправилась в служебную 
командировку в Грузию, где 
трудилась на автотранспорт-
ных предприятиях. В родной 
город приехала в 1967 году 
и устроилась на ПАТП № 4, 
сначала была диспетчером, 
затем – старшим инженером 
по эксплуатации.  

Уйдя на пенсию, Клара 
Дорофеева активно занялась 
общественной работой. В со-
вете ветеранов Октябрьского 
округа – с 1990 года. 

«В нашей общественной 
организации Клара Тимо-
феевна ведет большую ра-
боту по патриотическому 
воспитанию молодежи, – 
рассказывает председатель 
Совета ветеранов Октябрь-
ского округа Владимир Ва-
силенко. – По ее инициати-
ве и поддержке в школах 

Октябрьского округа были 
организованы лекторские 
группы «Дети детям о войне». 
На мероприятиях в школах 
Клара Тимофеевна – желан-
ный гость, а еще интересный 
рассказчик. Дети слушают ее 
с огромным удовольствием и 
всегда задают много вопро-
сов. На протяжении многих 
лет Клара Дорофеева явля-
ется председателем клуба 
«Боевые подруги».

ЛЕД БЫВАЕТ КОВАРЕН НА СТРАЖЕ ЗАКОНА
БЕЗОПАСНОСТЬ ПРАВО

О правилах поведения на льду рек и водоемов напо-
минает главный специалист отдела общественной бе-
зопасности администрации Октябрьского округа Сергей 
Абрамов:

–  Ни  в  коем  случае 
нельзя выходить на лед в 
темное время суток и при 
плохой видимости (туман, 
снегопад, дождь). Нельзя 
проверять прочность льда 
ударом ноги. Если на льду 
покажется хоть немного 
воды, – это означает, что 
лед тонкий, и по нему хо-
дить нельзя. 

При вынужденном пе-
реходе водоема безопас-
нее всего придерживать-
ся проторенных троп или 
идти по уже проложенной 
лыжне. Но если их нет, 
перед тем, как спуститься 
на лед, необходимо очень 
внимательно осмотреться 

и наметить предстоящий 
маршрут. Установлено, что 
переход одиночных пеше-
ходов по льду возможен 
при его толщине не менее 
5 см. При переходе водоема 
группой обязательно нужно 
соблюдать расстояние друг 
от друга на 5-6 м.

Следует отметить, что 
места, специально обо-
значенные для перехода 
и переезда, как правило, 
постоянно контролируются. 
Здесь ведется наблюдение 
за прочностью льда. При 
необходимости переход по 
льду закрывается, произ-
водится дополнительное 
ограждение опасных мест.

Для создания системы противодействия коррупции 
и устранения причин, которые ее порождают, в админи-
страции Октябрьского округа создана рабочая группа 
по профилактике коррупции, а также утвержден план 
мероприятий.

«С 1 января 2017 года к 
нам поступило 1388 обраще-
ний от граждан и 1259 – от ор-
ганизаций по разным вопро-
сам, – уточняет специалист 
контрольно-правового отдела 
администрации Октябрьского 
округа Инесса Цориева. – По 
результатам проведенного 
анализа обращений фактов 
проявления коррупции со 
стороны муниципальных слу-

жащих администрации округа 
не выявлено». 

Для обеспечения откры-
тости деятельности админи-
страции округа и совместного 
решения вопросов в сфере 

профилактики коррупции в 
состав коллегиальных ор-
ганов, созданных админи-
страцией округа, включены 
представители общественных 
организаций. 

Пресечение торговли в неустановленных местах - одно 
из основных направлений деятельности специалистов ад-
министрации Октябрьского округа, которые еженедельно 
проводят рейды  по местам стихийной торговли. 

Данные мероприятия про-
водятся совместно с УВД, 
управлением Федеральной 
службы по ветеринарному 
и фитосанитарному надзо-
ру по Омской области, ГУ 
«Омский областной центр по 
профилактике, экспертизе и 
лечению животных». Всего за 
9 месяцев 2017 года было про-
ведено 54 рейда, составлено 
35 протоколов.  

Основное внимание при 
проведении подобных меро-
приятий в первую очередь об-
ращается на мелкорозничную 

торговлю мясом, рыбой, пти-
цей, молочными продуктами. 

По словам специалистов, 
именно в этой продукции, не 
прошедшей оценку качества 
и не имеющей соответству-
ющих документов, и таится 
основная опасность для здо-
ровья покупателей. Так, в 
рыбе могут находиться возбу-
дители описторхоза, опасного 
и для людей, и для живот-
ных.  Мясо может содержать 
возбудителей хронических 
инфекционных болезней: ту-
беркулеза, бруцеллеза и др.

О фактах проявления 
коррупции в администра-
ции Октябрьского округа 
можно сообщить по те-
лефону «горячей линии»: 
32-20-77, либо письменно, 
опустив письмо в специ-
альный ящик, установлен-
ный в холле первого эта-
жа здания администрации 
по адресу: г. Омск, ул. 
Л. Чайкиной, д. 1.  

КУДА ОБРАЩАТЬСЯ


